



Am Fastnachtssamstag standen wir für diese Session das letzte Mal auf der Bühne. Unser fünfter Auftritt fand bei der **Großen Prunk-Gala-Kappensitzung der Rohrbacher "Stampesse"** statt, die auch die unten erwähnte "berühmt-berühmte" Frauensitzung ausrichten.

Wir fanden uns in einem hochkarätig besetzten Feld von Akteuren: mehrfache deutsche Meister im Paartanz, mehrfache Pfalzmeister, die "Magic-Artists" mit Frontfrau Katja usw. usw... Diese Fastnachtsshow ist nicht nur professionell besetzt, sie kommt auch ganz ohne Büttenreden aus. Statt dessen wechseln sich Tanz, Show und Akrobatik in rasanter Folge ab und das überwiegend kostümierte Publikum geht begeistert mit.

Auch unser Auftritt, als "kleiner Mann mit großem Hut" (O-Ton der Sitzungspräsidentin Christiane Heib) riss die Gäste von den Sitzen und wir durften als erste Gruppe des Abends die lautstark geforderte Zugabe präsentieren.

Doch wer denkt, nach diesem Abend packen die Vambe ihre Kostüme in die Kiste, der irrt:

Jetzt geht es auf zur **Straßenfastnacht**.

Am Faschingssonntag sind wir beim [Fastnachtsumzug der Oberen Saar](#) in Kleinblittersdorf

zu sehen

und am Rosenmontag ziehen wir "internationale Vambe" mit großem Gefolge wieder durch das sicher wieder proppenvolle Reinheim, wenn es heißt beim [50. Reinheimer](#)

[Rosenmontagsumzug](#)

wieder

lautet

***"Wenn Reinum lacht, is Faasenacht..."***